
 

令和４年度第７回理事会議事概要 

 

日 時 ： 令和４年１０月１４日（金）１５：４０～：１６：３５ 

場 所 ： 森林総合研究所特別会議室（つくば市） 

      （中西総括審議役はウェブ会議で参加） 

出席者 ： 浅野透理事長、森谷克彦理事、坪山良夫理事、今泉裕治理事、 

      志知雄一理事、鶴田敏也理事、鈴木直子監事、高橋正通監事、 

      大政康史総括審議役、中西誠総括審議役、吉永俊郎総括審議役、 

      畑茂樹審議役、小林功企画部長、小林重善総務部長 

 

Ⅰ－１．コンプライアンスの取組状況について 

鶴田理事から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－２．森林研究・整備機構環境報告書2022(ウェブサイト版)の公開について 

森谷理事から本件の報告が行われた。 

   【主な意見等】 

   ・機構としてどこに向けて発信しているのか明確にする必要がある。より一般向

けにするのであればコラムの充実を図る等、読み手を意識した構成にする必要

があると感じる。 

   ・広報全体の話になるが、機構全体を説明するツールが少なく環境報告書に頼り

すぎているように感じる。 

   ・機構全体の広報誌を作成することも一案だが、研究開発、水源林造成、森林保

険でそれぞれステークホルダーが違うことから、読者によって欲しい情報が異

なることなど難しい面がある。 

 

Ⅰ－３．創立記念式典等の開催及び令和４年度理事長賞受賞者の決定について 

小林総務部長から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－４．早期退職者の募集について（非公表） 

    小林総務部長から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－５．定年の引上げ等について（経過報告）（非公表） 

    小林総務部長から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－６．令和５年度 森林総合研究所等における研究職員の新規採用について(非公表) 

    小林企画部長から本件の報告が行われた。 

 

Ⅰ－７．令和４年度川崎駅前優しい木のひろば出展について 

    中西総括審議役より本件の報告が行われた。 



 

Ⅰ－８．令和４年度保険料収入及び保険金支払の実績（暫定値）について（非公表） 

    吉永総括審議役より本件の報告が行われた。 

 

その他（報告事項等） 

   ・今年のウッドデザイン賞で、林木育種センターから応募した「持続的な木材利

用を支えるエリートツリー」が、ソーシャルデザイン部門の調査・研究分野で

受賞作品に選ばれた。（今泉理事） 

 

 

 


